

Diputado Trisotti critica nulas acciones tras firma de acuerdo por migración irregular con Bolivia en La Moneda: "El Gobierno habla, pero no ejecuta"

Esto en medio del temor de los habitantes de Tarapacá, por la supuesta ola migratoria que sufriría nuestro país por parte de la diáspora venezolana, la cual se profundizaría, luego de que el dictador de ese país Nicolás Maduro, asumiera este viernes un nuevo mandato de seis años.



Más de 20 días han pasado desde que el Gobierno firmó un convenio con Bolivia para enfrentar la compleja situación migratoria, especialmente en la zona de Colchane, donde existe una verdadera frontera abierta, pero hasta ahora no ha pasado, ni se ha implementado absolutamente nada.

Así lo denunció en las últimas horas el diputado Republicano por la Región de Tarapacá, Renzo Trisotti, quien criticó que el citado acuerdo no se haya transformado en nada concreto, en materia de

migración irregular, especialmente de venezolanos.

Lo anterior, sostuvo, en medio del temor de los habitantes de la zona, por la supuesta ola migratoria que sufriría nuestro país por parte de la diáspora venezolana, la cual se profundizaría, luego de que el dictador de ese país Nicolás Maduro, asumiera este viernes un nuevo mandato de seis años.

La ceremonia con los representantes altioplánicos se produjo el pasado 20 de diciembre, nada menos que en el Palacio de La

Moneda, donde la ministra del Interior y Seguridad Pública Carolina Tohá, junto al Canciller Alberto Van Klaveren y el ministro de Gobierno del vecino país, Eduardo Del Castillo, pusieron sus rúbricas en un documento que contenía acuerdos, entre los que está un procedimiento de retorno para quienes intenten ingresar de manera irregular, una tarjeta vecinal transfronteriza y acciones de coordinación contra el contrabando.

En este sentido, con el fin de explicar de forma detallada cada uno de dichos protocolos, la ministra del Interior estaba invitada el pasado martes a la Comisión de Gobierno Interior, pero lamentablemente no asistió, hecho que fue duramente criticado por el diputado Trisotti.

"Simplemente no llegó a la comisión y siguen las interrogantes. Día que pasa es día que siguen ingresando de manera irregular a nuestro país miles de personas y no se pueden volver hacia Bolivia. No queremos que nos dé las explicaciones a nosotros sino que al país de cómo esto se va a ejecutar", dijo molesto el parlamentario por el Distrito 2, quien había recibido con esperanza la noticia del acuerdo con el país vecino.

A juicio del legislador, la actitud de Tohá "es una muestra más de cómo el Gobierno habla pero no ejecuta. La última vez que tuvimos un tratado internacional de esta materia fue con Venezuela y ya sabemos que los efectos fueron absolutamente nulos".

"Esperamos que esto no se vuelva a repetir y que la ministra le dé explicaciones de cómo esto se va a ejecutar, no sólo a la Cámara de Diputados, sino que a cada uno de los vecinos y cada uno de los ciudadanos de nuestro país", finalizó.